



# 園だより

2025年8月1日  
木の実保育園  
園長：前田 梨恵

今年は戦後80年という節目の年です。

毎日、子どもたちが笑顔で登園し、「おはよう」と交わし合える日々——そんな“当たり前”的に思える時間も、実はたくさんの人たちの願いや努力によって守られてきたものです。日本は今、平和な日常を送っていますが、世界ではいまだに争いや紛争の続く国もあります。同じ空の下、安心して過ごせない子どもたちがいる現実にも、少し心を向けたいと思います。

8月は広島や長崎の原爆の日、終戦記念日など、平和について考える機会が多い月です。保育園でも命の大切さや、やさしい気持ち、思いやりについて子どもたちと一緒に感じたり、考えたりする時間を大切にしていきます。

ご家庭でも日々ある暮らしの中で「今ある幸せ」について、お子さんや家族の皆さまと語り合っていただけたら嬉しいです。

## 5歳児：お泊まり保育の様子

7月11,12日に木の実保育園にてお泊まり保育を行いました。グラタンやおやきを作ったり、宝探しをしたり、ドキドキワクワクの2日間でした。



## 【8月の行事予定】

- 1日（金）開園記念日(74周年)
- 7日（木）乳児健診（0, 1歳児）
- 23日（土）同窓会（小学1, 2年生）
- 28日（木）乳児健診（0歳児）
- 8月中旬～下旬 避難訓練



## 【お知らせ】

- ・9月1日（月）防災訓練（大地震を想定した園児引き取り訓練を行います。）
- ・9月13日（土）は運動会です。つばめ組、りす組、うさぎ組、こうま組の参加となります。（ひよこ組、ひばり組の参加はありません）  
ともに、詳しくは後日ルクミーにてお知らせいたします。



# 8月 保健だより



夏本番を迎え、厳しい暑さが続いていますね。暑さによる体力の消耗や、長期のお休みを挟み生活リズムの変化で疲れの見られるお子さんもいることと思います。遊びに夢中になると体調の変化に気づきにくくなることもあるので、十分に注意して過ごしていきたいと思います。

## 7月の様子

7月はマイコプラズマ感染症や突発性発疹の感染者がみられましたが、大きな流行はありませんでした。0、1歳児クラスでは呼吸器症状や発熱で欠席するお子さんが数名見られましたが、その他のクラスは大きく体調を崩すお子さんは少なく、元気に過ごしていました。周辺地域も感染症の流行は落ちているようですが、熱中症の症状で受診されるお子さんが増えているとのことです。水遊びやプールに入った後に発症することもあり、水に触れていても注意が必要です。こまめな水分補給や、遊ぶ時間を短くするなど十分に配慮しながら、暑い夏を少しでも楽しく過ごしていただきたいと思います。



## 保健からのお知らせ

### ・今月の乳児健診

8/7(木) ひよこ・ひばり

8/28(木) ひよこ

・今年度の歯科検診の日程が10/16(木)に決まりました。検診日が近くなりました  
る詳細をお知らせいたします。

## あせもを防ぐ／ケアのポイント

小さな子どもは、体の表面積は小さいものの、汗腺の数は大人と同じ。代謝も活発なため、たくさんの汗をかきます。また、皮膚がデリケートで汗や汚れによる刺激に弱いです。これらの理由から、子どもはあせもができやすいです。あせもを予防するために、皮膚を清潔に保つケアをお願いします。

- ・汗は清潔な濡れタオルで拭き取る
- ・こまめに着替えさせる
- ・通気性が良く柔らかい素材の服を着せる
- ・室内はエアコンでほど良い温度・湿度を保つ

(保健 中島)